

Stellungnahme des stadtschülerrat Halle (Saale) zur Umwandlung der Sekundarschule Kastanienallee in eine Gemeinschaftsschule



Der Stadtschülerrat Halle(Saale) unterstützt das Ansinnen der Sekundarschule Kastanienallee im vollen Umfang, die durch die Landesregierung Anfang des Jahres geschaffene Schulform der Gemeinschaftsschule in der Stadt Halle(Saale) zu etablieren.

Den Schülern soll mit Hilfe dieser Schulform die Möglichkeit gegeben werden, den für den einzelnen Schüler höchsten Bildungsabschluss an einer Schule abzulegen. Sogenannte „Spätzünder“ sind an der Gemeinschaftsschule im Vergleich zu anderen Schulformen klar im Vorteil, weil die meisten Schüler dieser Gruppe ihre maximale Leistungsfähigkeit erst spät zu Ende ihrer schulischen Laufbahn entwickeln. Somit wären sie nach der Grundschule nicht durch die frühe Entscheidung des weiteren Schulweges benachteiligt. Hinzu kommt, dass durch die bereits gegebene räumliche Nähe mit dem Christian-Wolff-Gymnasium und der Grundschule Kastanienallee die weitere Zusammenarbeit der einzelnen Schulen in einer Gemeinschaftsschule eine neue Qualität erreichen könnte.

Die Erweiterung der schulischen Angebotsvielfalt in Halle würde so das familienfreundliche und bildungsorientierte Bild Halles unterstützen.

Der Stadtschülerrat Halle(Saale).